

とが、新型コロナウイルスへのもう一つの対抗手段だと私は思います。皆で乗り越えていきたいと思います。

最後になりました。明日からの夏休みについてのお願いを二つして終わりにします。一つ目。安全にはくれぐれも注意すること。具体的には、事故にあつたりケガをしたりしないということ。昨年度も話をしましたが、「今日、事故にあつたんだ」などと思って事故にあう人はいません。ケガをしようと思つてする人もいません。交通安全やけが防止、絶対に一人一人が気を付けてください。

二つ目。勉強でも部活でもその他の生活面でも、何か心配なことや気になることがあつたら、先生やお家の方に遠慮なく相談してほしいということです。これは夏休み中もずっと、です。絶対に一人で抱え込まないようにしてください。お願いします。

この二つに注意して、時間をうまく使っていけば、きっと楽しく充実した夏休みになると思います。それぞれに自分のやりたいうことで私からの話を終わります。

一学期のふり返り
一年一部 S・M

令和二年四月六日、新型コロナウイルスで心配されていた入学式がソーシャルディスタンスのもと、無事に行われました。

今回の長い休校や自粛生活を経験して、日常のありがたさを知りました。楽しみにしていた中学校生活が始まり、とても嬉しいです。

私は少しでも苦手なことがあると気持ちが悪くなり落ち込んでしまうので、苦手を得意に変えたいと思つて今までも頑張ってきました。その中でも私の最大の苦手は、「球技」です。ボールがとつても怖いのです。それを克服するためにバレー部に入ることになりました。本格的に部活がスタートですが、一ヶ月ですが、よく頑張りました。



応援練習

私が一学期意識して頑張ったこと、一つ目は、休校中の家での勉強です。学校に行けず、授業がないとき、私は家で自主学習をしていました。一年生の時の復習や、二年生の予習に力を入れて勉強をしておかげで、休校中もだらけ過ぎずに過ごせました。

二つ目は、休校明けの授業です。しっかりと先生の話を友達の発言を聞いて、ノートをとりました。



私が頑張ったこと、課題は三つあります。一つ目は、学習についてです。休校が明けから部活が始まり、なかなか勉強の時間を確保することが難しい中でしたが、総復習テストに向けて、しっかりと勉強することができました。部活と勉強の両立はこれからも続きたいです。それに対して課題から進んでやるべきことという意識です。二学期では、自分の意見をはっきりと伝えることを大切にしていきます。

二つ目は部活についてです。私は吹奏楽部に所属しています。休校中、思うとおりに練習ができなかつた分、楽器を吹く上で大切になる基礎的な練習を家でたくさん行いました。それでも、自分に足りないところはまだまだたくさんあるので、二学期もさらに自分の音を磨いていきたいです。

先輩方に少しでも近づけるように頑張りたいと思います。

学習や生活面でも苦手を作らないことが目標です。そのためには、やる前からあきらめないこと、分らないことは確認をすること、何事にも積極的に取り組んでいくことを意識しています。

学校生活にも慣れてきた一学期。クラスの良さが出てきました。給食や授業など、一年一部は給食をとってもよく食べます。給食室で作られた給食を、いつもありがたく、美味しく頂いています。余った分をみんなが食べられるように上手に配つてくれる若林先生や、女子にゆづつてくれる男子も、素敵だと思っています。おかげで女子も、授業や学活など活発に意見が出し合えるまとまりのあるクラスになってきました。

二学期は、さらに良い学級にするために、楽しむ時、学習する時のけじめをしっかりとつけ、友達のことを思いやる声かけが出来るクラスになっていきたいなあと思つています。

そのために私は、あいさつ、返事などのリアクションを大切に、その場が良い雰囲気になるような声かけを考えていきたいです。

二学期も笑顔で過ごせるよう、明るく楽しく頑張ります。



一学期をふり返つて
二年一部 F・M

一学期の反省と二学期の目標
三年二部 H・R

休校中の自主学習のおかげで、分らなかつたり、問題を解くのに手が止まつたりすることは、とても少なくなつたと思います。そして昨年度は当り前のように受けていた授業も、今年度は当たり前前のことではなくなつたように感じ、授業を大切にするよう心がけることもできました。

三つ目は、テストの後の見直しです。間違えたところ、なぜ間違つているのか、答えと問題を見ながら原因を考えました。さらに、次に活かせるように覚えるまで練習もしました。次のテストや授業の中で、復習もしたところを生かしたいです。

一学期は、コロナウイルス感染予防のため休校で短くはなりましたが、その分、いつもより学習に力を入れて取り組むことができました。感染者数も増えている中、また以前と同じような状態になるかも分りません。しかし、学校で学ぶ時間や、クラスや学年、富士見中の仲間と過ごす時間を大切に、二学期も頑張りたいです。

大会結果				
賞	入賞	優	代	中
賞	入賞	優	代	中
賞	入賞	優	代	中
賞	入賞	優	代	中
賞	入賞	優	代	中

◆ ◆ ◆
四月からの臨時休業等、例年と大きく違う学校運営になり、ご負担をおかけしましたが、保護者の皆様にご協力を賜り、無事一学期を終えることができました。ありがとうございます。

◆ ◆ ◆
その他にも春には受験があります。自分が希望している高校に行けるよう、テスト中のケアやミスななくすこと、時間をうまく使うために効率よく勉強していくことも大切にしていきます。

◆ ◆ ◆
このように二学期では達成できるように、日頃から意識して生活していきたいです。



壮行演奏会 合唱部の発表

富士見町立富士見中学校

諏訪郡富士見町富士見四六五四番地

TEL 0266-62-2009

FAX 0266-62-7409

担当 油井 彰